
本报讯 长期以来袁 进社
区免费检测血压计是区市场
监管局 野优服务袁 提效能袁 促
发展冶 主题活动之一遥 每月
19 日袁 市场监管部门都会采
取轮流进社区的方式进行活
动遥 此举得到了广大市民的
好评遥

目前在我国高血压患者是
一个较为庞大的人群袁 全国
范围内发病率超过 20%袁 血
压计已逐渐成为家庭生活的

必备之物遥 但是不管什么血压
计袁 都需要到专业机构定期进
行检测遥 有的老人家上了年
纪袁 腿脚不便袁 让他们去检定
血压计很不方便遥 在上门服务
中袁 工作人员为市民提供水银
血压计尧 指针式血压表检定和
上臂式电子血压计校准服务袁
均为现场检测袁 随到随检遥 仅
2017 年袁 市场监管局免费为
市民检定维修血压计 412 台遥

陈锐 左玲

区市场监管局为民服务有约定———

每月上门为市民免费检测血压器
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野好浴冶不知谁在后面插了一

句遥 天气虽然寒冷袁但志愿者们
分工合作袁用铁锹尧扫帚将积雪
和冰块扫到一起袁再用垃圾车运
走遥小区居民也纷纷加入到铲雪
除冰队伍中来袁不多时就将主要
道路上的冰雪铲除了干净遥

在大街小巷袁 像袁梅芳这
样的穿红色马甲的志愿者时
不时就能进入我们的眼帘袁他

们是城市文明的传递者袁用持
续的付出和爱袁 温暖着人心遥
目前袁 我区注册志愿者 9.7万
余人尧 志愿服务组织 182 个遥
在文明城市建设中袁野红马甲冶
成了金坛街头一道靓丽的风
景袁爱心善举无处不在遥 文明袁
已经体现在每位市民的一言一
行尧一举一动中曰文明袁也彰显
在了城市生活的方方面面尧点
点滴滴遥 蒋建君 徐瑜

野一米阳光冶暖心头
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本报讯 保增长尧 保红线袁
促进经济发展方式转变尧促进经
济社会平稳较快发展袁在金城镇
得到充分体现遥记者日前在金城
镇联丰村看到袁挖掘机正将拆除
下来的建筑垃圾袁用卡车运到废
弃沟塘中进行填埋袁而被整治后
的土地将进行复垦袁今年春天将
与被整治的废沟塘一道进行绿
化植树遥

去年联丰村土地股份合作
社为扩大生产规模袁投资几十万
元建设 150平方米彩钢房袁用于
稻米加工生产车间遥在此次土地
综合整治中袁该建筑被限期拆除
并整改到位遥金城镇联丰村经济
合作社社长刘杰表示袁通过此次
整治增强了村干部和广大群众

依法用地意识袁给他们上了一堂
生动的法制课遥在土地综合整治
中袁垃圾处置和土地复垦做到因
地制宜袁 有力推进了新农村建
设袁达到了土地节约集约和村庄
美化绿化的效果遥

近年来袁农家乐违章搭建成
为野两违冶整治的重点之一遥记者
在金城镇元巷村和良常路看到袁
某农家乐之前为渔塘养殖基地袁
去年结合渔塘管护房建设袁扩建
了多间彩钢板房袁无形中触犯了
国家土地法律法规遥 在整治中袁
元巷村委多次上门袁结合国家土
地法律法规做宣传解释工作袁最
终使他明白违反国家土地法律
法规的重要性袁在规定的时间内
进行了拆除遥

据了解袁金城镇野两违冶整治
共分 3批进行袁1月 7号下达第
一批整治名单袁 随后又分别下达
第二批整治名单袁金城镇政府尧金
城科技产业园党工委袁 及时组织
机械进行拆除袁 对土地进行整治
并复垦到位遥与此同时袁金城镇以
土地综合整治为契机袁 结合金城
科技产业园创建省级经济开发
区袁 对全镇及金科园用地管理实
行网络化管理袁坚决刹住野两违冶
歪风袁营造风清气正尧整洁有序的
发展环境遥

通过对全区
土地综合整治跟
踪报道和观察 袁
用地 野两违冶 存

在的主要原因袁 是部分业主和
群众国家土地和规划建设等法
律法规意识淡薄袁 而通过整治
增强了他们的法律法规意识遥
如何做到资源保护和保障发展
双赢袁 首先要提高依法用地意
识遥 各部门要强化联动袁 形成
齐抓共管局面遥 要依照国家土
地法律法规 袁 做到 野动土有
据冶袁 坚持有法可依尧 有法必
依尧 执法必严袁 村 (居) 级是国
土综合执法监管前沿哨所袁 是
有效防控违法用地第一道防线袁
要进一步明确村级土地执法监

管共同责任袁 强化网格监管并
责任到人遥 要强化源头管控袁
运用经济尧 行政尧 法律等手段
压实干部责任袁 使他们负起管
控违法用地主体责任遥 对 野两
违冶 整治要开展 野回头看冶袁 以
村为单位进行地毯式摸排袁 对
土地违法违规现象做到发现一
起尧 处置一起袁 坚决扼制违法
用地行为发生袁 破解国土资源
执法监察难题袁 维护国家法律
法规的尊严袁 为经济发展营造
良好用地环境遥

蒋建君

因地制宜进行土地综合整治———

金城镇：为发展营造良好环境

本报讯 今天袁2018金坛年
货广场暨陕西宁陕石泉农特产
展销会于金沙广场正式开跑遥

本次展会现场聚集了三百
余款年货商品袁还推出了微信抽
红包尧直播抽大奖尧产品限时促
销尧送货上门等活动袁通过诱人
福利尧丰富商品尧便捷体验袁为全
区市民打造一场丰富多彩的年
货盛宴遥

本次活动由区供销合作总
社会同区委宣传部尧农工办尧发改
委尧农林局尧粮食局尧旅游局尧广播
电视台尧妇联共同主办袁整合本地
区诸多优质农副特产资源袁 汇集

金坛名特优农副产品尧 旅游纪念
品尧陕西宁陕石泉农特产袁包括粮
油尧水产尧果蔬尧茶饮尧干果尧花卉
盆栽尧酒水饮料尧畜禽制品等各类
年货必备品袁现场共设展位 60多
个遥 陕西宁陕石泉农特产包括辣
椒酱尧野生蜂蜜尧鲜玉米尧板栗仁尧
香菇尧花菇等袁体现了东西部的深
化协作遥

野这是金坛举办的第一届大
型户外年货广场活动冶袁 区供销
合作总社主任毛卫平说到袁野整
个活动准备历时 2个多月袁从选
定产品种类尧审定参展商到活动
促销尧现场布置袁我们都一一认

真考量袁为得就是希望能给金坛
市民举办一场产品多尧 质量优尧
价实惠的年货大集遥老百姓实惠
了袁方便了袁我们为民服务的工
作宗旨也就接了地气遥 冶

此次年货广场将持续至 2
月 5日袁历时 4天遥 为保证市民
能买到质优商品袁所有参展单位
均与主办方签订了 叶承诺书曳确
保产品质量遥现场还设质检抽查
小组袁在展会期间对现场销售进
行监督把控遥 供销社

金沙年货 惠动全城

金坛第一届年货广场喜庆开场
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工信部尧 国内三大基础运

营商近期均表示袁 力争于 2020
年实现 5G网络的商用遥 面对渐
行渐近的 5G时代袁 同样位于开
发区的南方光纤以人才和创新
为核心竞争力袁 在光纤光缆这
一细分领域竞争格局中脱颖而
出遥 该企业负责人表示袁 智能
制造是中国光纤光缆行业未来
努力的方向袁 也是中国制造业
应突破的方向遥 在光纤制造领
域袁 我国与世界先进水平已经
基本没有差距袁 差距体现在智
能化方面遥 为此袁 南方光纤从
2015年开始就展开了工厂智能

化尧 管理信息化尧 生产精益化
的 野三化冶 建设袁 力争在每一
个环节甚至每一个细节上袁 打
造一支精益求精的工匠队伍袁
企业被评为省级智能化车间遥
未来 3 年里袁 企业将持续深耕
野三化融合冶 管理模式袁 不断提
升智能制造核心竞争力袁 以最
高的效率生产出最优质的产品袁
为用户提供最优质的服务遥

宋嘉吉表示袁 据工信部统
计数据显示袁 国内移动互联网
流量连年翻番增长袁 远高于全
球 15%的平均增速遥 高清视频尧
物联网 (车联网)尧 VR/AR 等应
用场景逐步显现袁 随之带来对

增强型移动宽带尧 海量连接尧
低时延高可靠通信技术的强烈
需求遥 5G作为突破性的移动通
信技术袁 将在用户需求和国家
投资的双轮驱动下袁 引领通信
发展新时代遥

通信行业已成为中国制造
业最受益的细分行业之一遥 宋
嘉吉表示袁 5G 争夺战已经打
响袁 金坛地处江苏的南部袁 位
于南京一小时都市圈之内袁 从
区位优势上具备较大优势袁 同
时具有一定的产业基础袁 应围
绕产业链部署创新链袁 力争引
进 野黑科技冶袁 赢得 5G 移动通
信产业未来遥 臧风华

用户需求国家投资双轮驱动———

金坛：集聚优势发展 5G产业

本报讯 近日袁 江苏省质
监局公布了 2017年江苏名牌产
品名单 ,我区共有 3 只工业产
品袁3只农产品获得江苏省名牌
产品遥

获得此次省名牌称号的企
业有常州市金坛区福地春茶叶
有限公司尧 常州市金坛江南春
米业有限公司尧 江苏长荡湖水

产科技有限公司及江苏省激素
研究所股份有限公司尧 江苏峨
嵋动力机械有限公司尧 金坛柴
油机常州有限公司遥

近年来袁 由于省名牌申报
要求不断提高袁 加上我区部分
产业处于新旧转型阶段袁 难以
满足申报门槛袁 故每年都有企
业复评失败袁 今年以来袁 我区

有数家大型企业参与申报袁 其
中 6家企业申报成功袁 全区省
名牌总数在下滑态势下重新获
得增长遥 曹洋 左玲

我区 6只产品获 2017年省名牌产品称号

1月 30日下午，“宣传十九大，文艺进基层”2018迎新春文化
惠民活动在尧塘敬老院举行，本次活动由区博物馆和区文化馆联
合主办，带来了舞蹈、戏曲、小品等老人们喜闻乐见的节目，并送
上春节慰问品。 李蕾 石勇 文 辕摄


